



EXCELLENCE

Excellence Immobilier

4 Pièces

73 m²

Réf. 956V971A

449 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au dernier étage d'une résidence prisée du centre ville de Sainte Maxime à vendre bel appartement T4 en duplex. De style contemporain il offre au niveau principal, entrée avec rangements, vaste séjour et cuisine ouverte équipée donnant sur une grande terrasse, et salle de douche avec toilettes. A l'étage, un espace mezzanine dessert 2 chambres avec placards, salle de douche et toilettes indépendants. Appartement lumineux et bien agencé bénéficiant d'une place de parking privatif. Beau produit.

Beautiful T4 duplex apartment for sale on the top floor of a popular residence in Sainte Maxime town center. Contemporary in style, the main level features an entrance hall with storage space, a large living room and open-plan fitted kitchen opening onto a large terrace, and a shower room with toilet. Upstairs, a mezzanine leads to 2 bedrooms with fitted closets, shower room and toilet. Bright, well-appointed apartment with 2 private parking spaces. Nice product.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

